

Ersatzwahl Geschäftsprüfungs- kommissionsmitglied

Am Sonntag, 13. Februar 2021 fand die Ersatzwahl eines Geschäftsprüfungskommissionsmitglieds für die Restamtsdauer 2021/2024 statt.

Gewählt wurde als neues Geschäftsprüfungsmittglied bei 727 gültigen Stimmen und einem absoluten Mehr von 364

Roger Staub, Bachwiesstr. 9b, SVP mit 693 Stimmen.

Schulrat, Schulleitungen und Geschäftsprüfungskommission gratulieren Roger Staub zur Wahl und freuen sich auf die Zusammenarbeit.

Rücktritt

Tabea Mazenauer, Mitglied der Geschäftsprüfungskommission (GPK) hat aus beruflichen Gründen ihren Wohnsitz Mitte Juli 2021 nach Eggersriet verlegt. Gemäss Art. 84 des Gemeindegesetzes kann eine gewählte Person ihr Amt nur ausüben, wenn sie in der Gemeinde wohnt. Das Bildungsdepartement hat die Bewilligung zur Amtsausübung durch Tabea Mazenauer trotz ausserkommunalem Wohnsitz bis Ende März 2022 erteilt. Am 13. Februar 2022 wurde Roger Staub für die restliche Amtszeit 2021-2024 gewählt. Tabea Mazenauer war seit dem 1. Januar 2017 in der GPK für die Schulgemeinde tätig. In dieser Funktion hat sie die Bearbeitung der Geschäfte durch die Schulbehörde kritisch überprüft. Der Schulrat, die Schulleitungen und die Mitglieder der GPK danken Tabea Mazenauer herzlich für ihren Einsatz für die Schulgemeinde, die angenehme Zusammenarbeit und wünschen ihr alles Gute.

Information zur Schulbürgerversammlung

Die Regierung des Kantons St.Gallen ermöglicht mit einer dringlichen Verordnung vom 20.12.2021 den Gemeinden, die aktuellen Geschäfte an einer Bürgerversammlung oder mit einer Urnenabstimmung zu beschliessen. Dadurch wird dem Bedürfnis der Gemeinden nach Klarheit und Planungssicherheit während der Covid-19-Epidemie Rechnung getragen.

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 25. Januar 2022 zusammen mit dem Schulrat entschieden die Bürgerversammlungen durchzuführen. Aufgrund des bundesrätlichen Entscheids vom 16. Februar 2022 unterliegen Veranstaltungen keinen Beschränkungen mehr.

Die Schulbürgerversammlung findet darum am

**Montag, 28. März 2022 um 20.00 Uhr
in der Pfarrkirche Mörschwil**

und nicht wie im letzten Mittelungsblatt angekündigt in der Sporthalle Seeblick statt.

Im Anschluss an die Bürgerversammlungen lädt die politische Gemeinde die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Bürgerversammlungen zu einem Apéro in den Saal des Gemeindezentrums ein.

Information zur Covid-19-Situation

Aktuelle Covid-19-Situation an unserer Schule

Einzelne Kinder sind in Isolation.

Rückkehr zur Normalität

Bundesrechtlich sind alle die Schule beeinflussenden Massnahmen (z.B. Zertifikatspflicht bei Veranstaltungen, Pflicht der Erstellung eines Schutzkonzeptes etc.) ab 17. Februar 2022 aufgehoben. Die Maskenpflicht für Personen ab 12 Jahren im öffentlichen Verkehr (Exkursionen etc.) und Isolation bei positiv getesteten Personen während mindestens 5 Tagen bleiben bis 31. März 2022 bestehen.

Der Bildungsrat des Kantons St. Gallen hat die Weisungen zum Unterricht bezüglich Covid-19 mit Wirkung ab dem 18. Februar 2022 aufgehoben.

Somit entfällt die Maskenpflicht in den Schulgebäuden für alle erwachsenen Personen und die Empfehlung eine Maske zu tragen für die Kinder ab der 4. Klasse. Freiwillig dürfen Masken getragen werden. Weiterhin beibehalten werden die Grundregeln zur Hygiene wie regelmässiges Hände waschen und lüften. Schulrat, Schulleitungen und Schulteam freuen sich, dass nun wieder Unterricht wie vor Beginn der Pandemie stattfinden kann. Für das Mittragen der Massnahmen in den letzten zwei Jahren, die Unterstützung und das Verständnis danken wir herzlich.



Powwow - Klassentausch

Der Schülerinnen- und Schülerrat Powwow hat die Durchführung eines Klassentauschs angeregt und organisiert. Jede Klasse wird während zwei Lektionen von einer anderen Lehrperson unterrichtet, die nicht in der Klasse tätig ist, wenn möglich sogar auf einer anderen Stufe unterrichtet. Dadurch lernen Kinder weitere Lehrpersonen kennen und umgekehrt. Es gibt Kontakte über die Klassengrenzen hinweg und stärkt das Wir-Gefühl.

Am vergangenen Donnerstag war es soweit. Die Kinder wechselten in ein anderes Schulzimmer und wurden von einer «neuen» Lehrperson unterrichtet. Vorgabe aus dem Powwow war auch, dass Deutsch, Mathematik oder NMG unterrichtet werden soll.

Die Rückmeldungen der Kinder zeigen, dass dies eine spannende Aktion war: «Coole Lehrperson, Geometrie war super, cool war es im alten Schulhaus, ich habe eine neue Lehrperson kennen gelernt, der Lehrer war nett und lustig, das Mittelstufenzimmer war cool, wir haben den Hamster im Schulzimmer gesehen.» Die Kinder fanden den Tausch lässig. Die Erstklässlerinnen und Erstklässler beeindruckte vor allem der schöne Pokal und die Puzzlezeichnungen im Schulzimmer der Mittelstufe. Von den Schülerinnen und Schülern wurde auch erkannt: Jede Lehrperson macht es anders. Seitens der Lehrpersonen wurden die Vorbereitung und der Austausch als bereichernd eingestuft. So haben beispielsweise Mittelstufenlehrpersonen das Thema Sinne mit Unterstufenkindern bearbeitet und so erfahren, wie der gleiche Inhalt auf einer anderen Stufe bezüglich Unterrichtsformen und Inhalt angepasst werden muss. Je nach Unterrichtsstufe oder Klasse konnten auch die besonderen Herausforderungen, beispielsweise einer 1. Klasse, erlebt werden.

Ein Kind berichtete: «Der Lehrer hat gesagt, Mathe ist logisch, aber es war nicht logisch. Dann habe ich gemerkt, dass es eine optische Täuschung war.»

Altpapiersammlungen 2021

Im Jahr 2021 organisierte die Schule vier Altpapiersammlungen. Von den 6. Klassen, Lehrpersonen, der Pfadi Mörschwil und der Bürgermusik Mörschwil/regionale Jugendmusik Young Winds sowie vielen freiwilligen Helferinnen und Helfern wurden insgesamt rund 88 Tonnen Altpapier eingesammelt. Aus dem Erlös wurden die Kosten für die Verpflegung an den Sammeltagen und die Fahrzeuge gedeckt. Der Rest des Geldes wurde an die Klassenkassen bzw. die Vereinskassen verteilt.

Ein herzlicher Dank geht an alle Chauffeure der Sammelfahrzeuge und an alle Helferinnen und Helfer für ihren unverzichtbaren Einsatz zur sicheren und speditiven Durchführung der Sammlungen.

Folgende «Gwerbler» und Landwirte unterstützten die Sammlungen mit Fahrzeugen und Fahrern:

- Baumgartner Markus, Landwirt, Farb Braunwalder Ernst, Gebäudehüllen AG, Rorschacherstr. 412**
- Fiorini AG, Dominik Würth, Granitgeschäft, Hofen 2006, 9300 Wittenbach**
- Hanimann Gregor, Landwirt, Horchental Holzinnovation Egger/Bock AG, Haltethusstrasse Jakob Andreas, Gartengestaltung GmbH, Rorschacherstr. 1750**
- Lutz Gebrüder, Baugeschäft, Rorschacherstrasse 342**
- Lutz Urban, Landwirt, Riedern**
- Popp Cornel, Garten- und Obstbau, Löhrstrasse 10**
- Sätteli Dominik, Landwirt, Hundwil**
- Schildknecht Peter, Landwirt, Beggetwil**
- Stefan Wick AG, Bauunternehmung, Werkhofstrasse 6**

Coronabedingt wurde die Organisation der Altpapier- und Kartonentsorgung angepasst.

Ein Dank geht an die Jordi GmbH, welche den Verlad am Bahnhof ermöglicht.

Nächste Altpapiersammlungen:

- Samstag, 05. März 2022
- Samstag, 21. Mai 2022
- Samstag, 03. September 2022
- Samstag, 03. Dezember 2022

Schüler / LehrerTausch

Datum: 17. Februar 2022

Zeit: Donnerstag 08:00 - 09:40 Uhr

Keine speziellen Fächer

Bz. Handarbeit/Werken, Musik...

Du kommst zu...

5a	☺	1b
1a	☺	5b
2b	☺	2a
2a	☺	4b
3a	☺	4a
3b	☺	4a